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学校評価アンケートについて 

 

１ はじめに 

 学校評価アンケートへの御協力をありがとうございました。いただいた意見

をもとに、見直しをし、改善できるように取り組んでいるところです。その中

から一部について紹介させていただきます。 

 

２ 学校評価から 

  本校の学校教育目標は、「自ら学ぶ たくましい子」です。その具現化に向

け、様々な教育活動に取り組んでいるところです。 

今回のアンケート結果からは、「子どもたちは、めあてをもって運動し、ね

ばり強く取り組むことができている。」という項目について、保護者からの評

価が低い（達成率７８％）という課題が明らかになりました。 

  同項目の児童による評価は８６％であり、保護者との間に差があります。こ

のことは、学校における児童らの運動への取り組みについて、保護者の皆さん

に、より知ってもらう必要があることを示していると考えられます。 

２学期には、運動会、持久走大会、３学期には、長なわ記録週間などの体育

的行事が計画されています。これらの行事に向けて、個人でのめあてをもち、

その達成に向けてねばり強く取り組む姿勢を育てていきます。また、これらの

行事を通して、「体のたくましさ」だけでなく、「心のたくましさ」も育ててい

きたいと考えています。そのために、行事当日はもちろんのこと、事前の練習

段階からの取り組みや気持ち、事後の振り返りを大切にしていきます。御家庭

においても、練習段階から話題にしたり、児童が持ち帰ったチャレンジカード

や振り返りカードなどを見たりしながら、子どもたちの心と体の成長について

一緒に考える時間を作っていただきたいと思います。教師も、それまでの過程

や個人の成長に目を向けて、一人一人の取り組む姿勢や行動を認め、励まして

いきたいと考えています。 

  11 月には、後期の学校評価アンケートを行う予定です。今後も貴重な意見

をいただき、本校教育活動の改善に努めていきたいと考えます。 

  なお、日々の教育活動については、本校ＨＰに掲載させていただいています。

更新を増やし、情報発信をすることで、少しでも学校の様子を知っていただき、

家庭と学校で協力していければと思います。 

 

 

  

 



３ いただいた御意見より（抽出） 

⑴ 昼休みの時間を短縮した理由を知りたい。 

    昨年度の学校評価アンケートでの「下校時刻をもう少し早くしてほし

い。」という意見を受けて、今年度からは、それまで４５分間あった昼休

みを１５分間短縮して３０分間としました。その結果、昨年度よりも下校

時刻が１５分早くなりました。一方で、昨年度は昼休みの設定がなかった

水曜日に３０分間の昼休みを設定し、１週間を通して昼休みを確保でき

るようにしました。また、後期は、青城タイムにも自由に遊べる機会を７

回分設定し、昼休みと合わせて４５分間、友達や担任とより深く関われる

ようにしました。 

⑵ 青城２０選は、前の学年で合格できなかった項目にも挑戦できるようにし

てほしい。 

青城２０選は、青城小学校の自慢の一つです。６年間で、

２０選全部の詩を暗唱できることを目標としています。各学

年の目標として、３～４個の詩を暗唱するように割り振って

いますが、前の学年の詩に取り組むことも可能です。無理の

ない範囲で取り組み、子どもたちが自信をもつことができる

ように、御家庭でも見届けをお願いします。 

⑶ 悪天候のために一斉下校となった日は、学校の駐車場や周辺道路が大渋滞

になっていました。駐車場内は、見ていて危険だと感じることがありまし

た。対策を検討してほしい。 

悪天候等で児童が外を歩くのが危険だと判断したときは、保護者に教室

まで迎えに来ていただき、引き渡すことを検討します。ただし、引き渡し

開始時刻に迎えが集中してしまうと、上記のような危険性があるため、引

き渡す時間には幅をもたせ(例 ９０分間）、その時間内で、安全に確実に引

き渡しができるようにしたいと考えています。詳細は、コドモンにて、天

候等の状況に応じた対応を、その都度お伝えさせていただきます。 

⑷ トイレをきれいにしてほしい。臭いをなくしてほしい。 

新型コロナウィルス感染症の５類感染症への移行に伴

い、児童による週２回の便器の清掃を再開しました。PTA奉

仕作業やトイレ清掃ボランティア、職員による清掃により、

昨年度よりも臭いが少なく、衛生面も改善してきています。

トイレ清掃ボランティアについては、引き続き多くの方に

御参加をいただいて、環境改善に努めて行けたらと思って

います。御協力していただける方がいらっしゃいましたら、

担任までお知らせください。 

 

今後とも本校の教育活動について、御理解と御協力をよろしくお願いします。 


